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産 業 建 設 委 員 会 記 録  

 
令 和 元 年 9月 3 0日 (月 ) 

  15時 15 分～ 15時 21分 

  第 一 委 員 会 室 

 

【委 員】 岡本委員長、串﨑副委員長 

三浦委員、川上委員、飛野委員、笹田委員、牛尾委員 

【委員外】 

【議長団】 

【事務局】下間書記 

 
議 題 
 

1 政策討論会を終えて（意見書の作成） 

 

 

2 その他  
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【議事の経過】 

〔 15 時  15 分  開議 〕 

  

岡本委員長  お疲れさまです。ただいまから産業建設委員会を開催します。 

                     本日の出席委員は7名で定足数に達しておりますので、レジュメにそっ

て進めます。 

 

1 「お魚センターを中心としたエリアの活性化についての意見書」について 

                            【執行部と意見交換】 

 

岡本委員長     政策討論を終えて意見書の提出についてです。素案を作成していただき

ました。皆さんにはタブレットに配信していますが、ご覧いただいたと

思っています。 

            （「はい」という声あり） 

岡本委員長     それでは皆さんに見ていただいたということで、この度のこの意見書に

ついて、皆さんから意見をいただきたいと思いますが、何かありますか。 

牛尾委員      前回の意見を的確に文章に反映されていますので、これ以上ありません。 

川上委員      私も特にありません。 

岡本委員長     飛野委員、何かありますか。 

飛野委員      特にありません。 

串﨑委員      私もありません。 

岡本委員長     特にないようですので、この形で進めますが、ただ、これをする中で、

皆さんの意見が割愛されているところもあろうかと思います。この後に、

他の部分については、自分たちの中で腹入れをしていただきますようお

願いします。それで、この意見書がこれで良いということになった後、

今日の全員協議会でも話をしましたが、議長へこれを提出し、その後、

執行部を招いて、産業建設委員会を開催して、意見として執行部に出し

たいと思いますが、そこで若干の協議をしたいと思います。 

           日程調整ですが、執行部の予定で10月7日（月）の午前・午後どちら

でも良いのですが、いかがですか。 

              （委員間で日程調整協議） 

岡本委員長     それでは、10月7日（月）の13時からでお願いします。 

         他にありますか。事務局からお願いします。 

下間書記      それでは、10月7日（月）の13時からおおよそ2時間程度ということで、

今の意見書をそのまま資料として、これを執行部にそのまま配布する準

備をして、委員会を開催して執行部と意見交換をするということで良い

ですね。 

             （「はい」という声あり） 

下間書記      執行部の出席者については、水産の関係で良いですか。他の課もありま

すか。 

岡本委員長     今、言われるのは、商工労働課とか産業等も必要かということですね。 

牛尾委員      山口課長とかは呼んだ方が良いのでは。 

下間書記      今、水産と部長の日程を聞いて決めたのですが、もしかすると、他の課

は難しいかもしれませんが、可能であれば関連する課もということで。
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水産振興課と産業とかもということですね。 

牛尾委員      この意見書の資料は先に渡しておかないとね。 

下間書記      そうですね。承知しました。 

岡本委員長      そうすると議題1は終了します。 

 

2 その他      

岡本委員長     その他で委員から何かありませんか。 

           （「なし」という声あり） 

岡本委員長     それではないようですので、以上で産業建設委員会は終了します。お疲

れさまでした。 

 

 

〔 15  時  21 分  閉議 〕 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 産業建設委員長  岡本 正友 ㊞ 


